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Rotary Club de Villefranche-en-Beaujolais 

Assemblée Générale du 13 novembre 2023 

Le quorum est atteint. 

Rapport moral de l’année 2022-2023 par Pierre THIVENT 

 

Il est d’usage, dans un rapport moral de rappeler l’objet statutaire et les valeurs de l’association.  

L’objet social de notre club est de : 

• Poursuivre le but du ROTARY,  

• Monter des actions basées sur les 5 domaines d’intervention (7 axes stratégiques aujourd’hui) 

• Contribuer à l’amélioration du ROTARY en renforçant son effectif, 

• Soutenir la fondation ROTARY, 

• Former les dirigeants, au-delà du niveau du club. 

 

Les valeurs, extraites de nos statuts, peuvent se décliner ainsi : 

• Contribution de chaque rotarien au bon fonctionnement de son club, 

• Faire bénéficier son club de ses compétences professionnelles et personnelles afin de répondre aux 

besoins et problèmes de la société, 

• Amélioration de la qualité de vie autour de nous, 

• Faire avancer, par tous les moyens à sa disposition, l’entente entre les peuples et l’amélioration des con-

ditions de vie dans d’autres pays, 

• La reconnaissance de l’apport positif apporté par la jeunesse et la promotion d’actions en direction du 

leadership, de programme d’échanges et de rencontres en direction de la paix et de l’entente internatio-

nale. 

 

Nos actions comportent, me semble-t-il, deux objectifs principaux. Le premier, le resserrement des liens entre 

les membres. Le second, l’aide à des personnes ou des associations dans le domaine professionnel, de l ’inté-

rêt public, à l’international et auprès des jeunes générations. Ces aides sont attribuées soit directement, soit 

par le biais de la Fondation. 

Ces rappels pour mettre en perspective ce que nous avons bien ou moins bien réussi durant cette année 2022

-2023. 

Passons au déroulement de cette année rotarienne, en commençant par les actions propres à renforcer les 

liens entre les membres : 

• Les traditionnels coins jardins   

• La soirée interclubs, organisée par le club de Belleville, au château des Broyers à La Chapelle de Guin-

chay, 22 présents 

• La journée du président dans le Jura, en compagnie de Christian FURIA 

• Le dîner de Noël au Domaine de Marzé 

• La réunion repas avec les nouveaux rotariens 

• Les clubs contact à Olten 

• La conférence de district à laquelle je n’ai pu assister mais qui participe grandement au sentiment d’ap-

partenance au Rotary 

 

On peut regretter l’absence, parmi ces actions, du dîner tournant et du tournoi de golf, 2 actions qu ’il convient 

très certainement de relancer. 

 

Deuxième objectif, les aides en relation avec notre devise Servir d’abord : 

 

Octobre :  

 La vaccination antigrippale à l’Oasis et au foyer l’Accueil  

 Le spectacle de Jean-Michel RALLET, en faveur de la maison de retraite La Clairière à Montmelas 

Novembre : 

 Espoir en Tête avec la projection du film la Guerre des Lulus 
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 La Banque alimentaire 

 Les chocolats contre la polio 

Décembre :  

 La vente des oranges pour l’Oasis 

Janvier : 

 La représentation de la pièce « La Paix Perpétuelle » au théâtre de Villefranche, en faveur de l’association SOMED, 

 La découverte des professions, 

Février :  

La remise du solde de l’opération KOKIE au service pédiatrique de l’hôpital Nord-Ouest 

Mars :  

 Le RYLA, participation de Manon RAOUL 

Avril :  

 GéoTour Auto pour l’association Rêves 

Mai :  

 L’action phare, concert à Ansolia, belle réussite, 12 000 € au profit de Dr Clown 

Juin : 

 Vente de miel au profit de l’association CALADONCO, ce miel provenant, partiellement des ruches et l’essaim installés 

sur le toit de La Passerelle, suite à notre opération « vente de rosiers » 

 

C’est une année riche en activité qui nous a permis de donner près de 40 000 € à des associations en tenant compte des abon-

dements au Global Grant de nos amis de Biella et au District Grant du club de Trévoux, de l’aide aux sinistrés lors du séisme en 

Turquie/Irak et des chèques remis lors de la visite du gouverneur. 
 

Nous avons procédé à l’admission de 3 nouveaux membres, assisté à des conférences statutaires ou conférences débats sur 

de nombreux sujets, fait la connaissance de personnes ou associations porteuses de beaux projets. 

 

Les thèmes des conférences ont abordé des sujets variés : 

• Le numérique, 

• Le recouvrement de créances, 

• La restitution de notre action au Togo, 

• Le retour du 4L Trophy, 

• L’hypnose thérapeutique en faveur des enfants, 

• Le tourisme en Rhône-Alpes, 

• La famille, « Famille, vous avez dit famille », 

• La violence, « Violences légitimes, les limites du respect de la loi », 

• L’immobilier, « les 7 erreurs à éviter », 

• Les valeurs du Rotary, « Applications au domaine de la santé », 

• Les tendinopathies, 

• Le football et l’argent 

• La langue des signes, 

• Apiculture et soins de support en chimiothérapie « Un cercle vertueux », 

• Création d’une salle sensorielle pour jeunes autistes 

 

Nous avons connu ou mieux connu des associations aux activités diverses : 

• Dr Clown,  

• SOMED, 

• CAPE, qui s’occupe aussi des enfants malades, 

• REVES, 

• DIMES, 

• CALADONCO 
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Pour conclure ce rapport moral, une note personnelle : 

« J’ai accepté cette présidence car je m’y étais engagé, avec un peu d’appréhension. Quelques mois sont passés et je peux 

dire, aujourd’hui, que j’ai vécu une magnifique expérience, enrichissante et épanouissante, grâce à vous tous qui m’avez sou-

tenu et facilité la tâche. Je tiens à vous en remercier et en particulier mon comité. Je remercie aussi toutes les personnes ren-

contrées dans le cadre de cette présidence, le gouverneur Patrick ROCHAS et son adjoint Daniel MEUNIER, les élus, les journa-

listes, les présidents et membres d’association avec lesquelles nous avons été en contact ». 

Merci de m’avoir écouté. 

Le président remercie Pierre THIVENT de sa présentation et met au vote l'approbation de son bilan moral qui est approuvé à 

l’unanimité. 

Puis le président donne la parole à notre trésorier Bernard SARRAU pour la présentation du bilan financier de notre club pour 

l'année 2022/2023, bilan qui sera diffusé en intégralité via une communication par e-mail à l'ensemble des membres du club. 

Le trésorier donne quelques explications en particulier concernant les chiffres relatifs aux repas de notre club qui présentent 

un déficit notable. 

Il y a eu depuis quelques années une augmentation très sensible du prix des repas de midi et du soir mais aussi du nombre de 

participants, comme d'invités (même si une grande partie de l'évolution des chiffres présentés s'explique par les confinements 

de la période Covid...). 

C'est ainsi qu'il a été décidé par le comité d'augmenter à ce titre la cotisation trimestrielle de 10 € avec effet dès ce 

01.10.2023. 

Cette augmentation est validée à l'unanimité par l'assemblée générale, comme le bilan financier qui vient d'être présenté. 

 

Le président remercie Bernard SARRAU pour son travail, ainsi que les divers intervenants et membres présents avant de lever 

la séance à 19H50. 

 


